Grace Pierias

CANDIDATE AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENTE DE LA RÉGION 4

À mes frères et sœurs de l'AllO, aux fauteurs de troubles, aux militants acharnés et aux ami(e)s de première ligne,

Je m'appelle Grace Pierias et vous me connaissez peut-être déjà en tant qu'actuelle viceprésidente de la région 4, un rôle que j'ai le privilège d'assumer depuis l'élection partielle de l'année dernière.

Cette année a été marquée par des changements, des progrès et des victoires incroyables. Une année au sein d'un conseil d'administration qui a agi avec détermination face à des gouvernements hostiles, à de mauvais patrons et à l'austérité des employeurs.

L'exercice de ces fonctions a eu pour moi un effet déterminant sur ma vie. Assumer ce rôle n'est pas une promotion, mais un changement complet de carrière. D'infirmière urgentiste de première ligne aguerrie, je suis devenue un chef d'orchestre et une courroie de transmission pour mes collègues. Mon objectif de canaliser et d'amplifier la voix des sans-voix s'est avéré plus que transformateur et addictif. Écouter les attentes de nos membres à l'égard de leur syndicat et les traduire en politiques et en actes m'a fait passer de travailleuse à demi désabusée à quelqu'un qui croit sincèrement que nous pouvons tout accomplir grâce à des actes de solidarité à forte participation.

L'année dernière, j'avais également pour objectif de mieux aider les sections locales de la région 4 à accomplir le travail de notre syndicat. Cela signifiait augmenter les fonds alloués à la formation et à l'action politique et favoriser l'épanouissement des nouveaux présidents d'unités de négociation. Je suis heureuse de dire que la région 4 a pourvu la plupart des postes de dirigeants vacants en 2023-2024. Les dirigeants et les membres de notre syndicat sont plus autonomes que jamais, et j'ai entendu dire que l'énergie nouvelle de l'AllO est palpable et ressentie dans tous les coins de notre province. D'autres syndicats veulent nous ressembler et les employeurs nous craignent. Le public nous respecte et les patients nous font confiance. Ce sont des avantages que nous exploitons collectivement et que nous ne tenons jamais pour acquis. C'est ce qui nous distingue et nous unit.

En 2023, j'ai assisté et participé à la renaissance de l'AIIO grâce à une nouvelle image de marque, j'ai aidé à combattre et à OBTENIR des conventions collectives provinciales historiques dans les secteurs des hôpitaux et des foyers, aux côtés des membres de la région 4 et de l'ensemble de la province. Nous nous sommes rassemblés, avons défilé dans les rues, avons dénoncé les PDG et les employeurs véreux. Nous avons gagné, gagné et gagné encore.

Maintenant, je suis accro. Accrochée au sentiment que lorsque nous nous battons, nous gagnons. Je vous demande maintenant de bien vouloir m'accorder votre soutien pour un

nouveau mandat au sein du conseil d'administration en tant que vice-présidente de la région 4, afin que je puisse continuer à me battre pour vous et avec vous. Il est passionnant de penser que nous ne faisons que commencer et que tout fonctionne à plein régime. n ne saurait trop insister sur mon désir de continuer à appuyer sur la pédale d'accélérateur. Nous avons recruté des milliers de nouveaux membres de l'AlIO. Il y a d'autres secteurs pour lesquels nous devons nous battre. Nous comptons dans nos rangs un grand nombre de nouvelles désignations de professionnels qui ont besoin de se faire entendre. Il y a plus de politiciens enhardis qui doivent nous regarder dans les yeux et répondre des décisions qu'ils ont prises et qui nous ont maintenus au bas de l'échelle. Nous devons nous battre davantage et être encore plus nombreux à lutter pour l'équité et la justice dans la société en général et dans nos unités de négociation et nos sections locales. Il y a tant à faire, et je suis à la hauteur de la tâche.

Nous ne nous laisserons plus faire. Nous ne nous arrêterons jamais. Il existe une nouvelle façon de faire les choses, où nous nous serrons les coudes et nous nous soutenons les uns les autres. Je continue de considérer notre syndicat comme un moteur professionnel et j'ai hâte d'exploiter le potentiel libéré par « NOUS », les membres de l'Association des infirmières et infirmiers de l'Ontario. Continuons à avancer, ensemble.

Nous pouvons toujours compter sur votre soutien et votre solidarité, pour toujours.

Grace Pierias, IA